

Instrucciones

Usted va a leer el texto *El primer día de mi vida*.

A continuación, conteste a las preguntas (de la 25 a la 30). Seleccione la opción correcta (a, b o c).

Marque las opciones elegidas en la **Hoja de respuestas**.

Mi primer día de clase

El primer día de clase para un niño es muy importante, porque va a conocer gente nueva, va a empezar una nueva parte de su vida y va a vivir momentos especiales. Esto también me pasó a mí, pero yo era el profesor y no el alumno.

Todavía recuerdo con mucha alegría aquel frío día de invierno del año pasado: me levanté contento, pero debo decir que estaba muy nervioso, era mi primera vez en el aula. La noche anterior estudié mucho y repasé los ejercicios de clase. Mis alumnos eran de séptimo y el colegio estaba en la ciudad de Madrid. Yo, por las tardes, estudio Historia del Arte en la universidad, y si estaba en ese colegio dando clases era gracias a mi profesor de Arte. Pero, bueno, voy a contar lo que pasó. Ese día salí muy temprano de mi casa. No quería llegar tarde. Cogí el metro y en veinte minutos llegué al colegio. Pregunté por mi profesor y cuando le encontré, él me presentó a sus colegas (que también eran los míos); hablé con ellos unos minutos antes de entrar a mi clase.

Cuando llegó el momento de empezar, entré en el aula, dejé mi abrigo y mi mochila sobre el escritorio y saludé a mis estudiantes. <<Buenos días. Mi nombre es Gustavo>>. La respuesta que me dieron me encantó; <<Buenos días, profesor>>. Ya era su profesor. Me gustó mucho ver ese gran árbol de Navidad que habían hecho entre todos. Luego les dije lo que teníamos que hacer durante la clase. Todo fue de forma perfecta; los alumnos hablaron entre ellos y también conmigo. Ese día les hablé de las catedrales españolas y vimos muchas fotografías de mis viajes. Les encantaron.

De ellos, cada alumno describió la que más le gustaba. <<Tenéis que hablar —les dije—, esa es la mejor forma de aprender>>

Al final de la clase me despedí de ellos y les dije: <<Gracias por vuestra atención>>. Ellos me respondieron muy contentos: <<Gracias a usted, profe. Aprendimos mucho>>. ¡Todavía siento la alegría de ese día! Podía enseñar Historia del Arte a niños. ¡No podía creerlo!

(Adaptado de <http://www.saladeprofes.cl/se—dice/837-mi—primer-dia—de-clases.html>)

25. La persona que habla en el texto es...

- a) Gustavo, un alumno de séptimo curso.
- b) un profesor de universidad.
- c) alguien que dio clases a niños.

26. El texto habla de una persona que...

- a) recuerda su primer día como estudiante.
- b) deseaba ser profesor.
- c) estudia Religión.

27. Según el texto, Gustavo...

- a) trabaja como guía turístico.
- b) trabaja con adultos.
- c) no estudia por las mañanas.

28. Lo que Gustavo cuenta pasó durante...

- a) el verano.
- b) la Navidad.
- c) la Semana Santa.

29. Lo que más le gustó a Gustavo fue que los alumnos...

- a) estuvieron en silencio todo el tiempo.
- b) llevaron fotografías de ellos.
- c) estaban felices.

30. A los alumnos de esa clase...

- a) les gusta mucho aprender.
- b) les gusta visitar catedrales.
- c) les encanta viajar.

TAREA 1

Instrucciones

Usted se ha ido de vacaciones a otro país. Escriba una postal a una persona de su familia en la que debe:

- hablar del tipo de alojamiento;
- describir el lugar donde ha ido;
- explicar cómo es la gente de ese país.

No olvide saludar y despedirse.

Número de palabras: **entre 70 y 80.**